

# FERNUNTERRICHT & MEDIEN

## an der Johannes-Kepler- Gemeinschaftsschule MAGSTADT

### ERREICHBAR- KEIT

Unsere Lehrkräfte sind über die Lernplattform per Chat-Nachricht, Telefonanruf oder Videoanruf während der Unterrichtszeiten für jede Schülerin und jeden Schüler erreichbar.

### VIDEO- KONFERENZEN

Videokonferenzen sind ein bewährtes Tool, um Unterrichtsstoff zu vermitteln und auf Schülerfragen einzugehen. Dennoch ist uns wichtig, dass auch das analoge Arbeiten nicht zu kurz kommt.

### VORAUSS- SETZUNGEN

Gerade beim Fernunterricht hat jede Familie andere Möglichkeiten, sich zu organisieren. Dem tragen wir Rechnung, indem viele Lerninhalte während der Woche zu selbst gewählten Zeitpunkten bearbeitet werden können. Diese Arbeitsweise kennen unsere Klassen aus der Lernzeitarbeit.

### LEIHGERÄTE

Schülerinnen und Schüler der Johannes-Kepler-Gemeinschaftsschule haben die Möglichkeit, unbürokratisch einen modernen Laptop für die Arbeit zuhause auszuleihen.

### AUSSTATTUNG

Unsere Ausstattung ermöglicht es, auch während des Präsenz-Unterrichts digitale Medien einzubinden. Lehrer-PC, Dokumentenkamera und Beamer stehen in jedem Klassenzimmer zur Verfügung. Auch ein Klassensatz Laptops wird neben dem PC-Raum gerne genutzt.

### KONTAKT

Den Kontakt auch im Fernunterricht zu unseren Schülerinnen und Schülern zu halten, ist uns ein besonderes Anliegen. Daher finden gemeinsame Morgenrunden oder Klassenratskonferenzen digital statt und auch die Schulsozialarbeit ist über die Lernplattform für Anliegen aller Art erreichbar.

### MEDIENBILDUNG

Bereits ab Klasse 5 erhalten die Schülerinnen und Schüler Unterricht im Fach Medienbildung. Fachpraktisch wird der Computer als Arbeitswerkzeug kennengelernt: Inhalte recherchieren, Textdokumente und Präsentationen erstellen ist dabei zentraler Bestandteil, ebenso wie der Umgang mit unserer Lernplattform.